AKITA INU

Imponente y sólido, con una altura media de 67 centímetros, tiene un aspecto compacto con óptimas proporciones. Durante muchos siglos ha sido utilizado en la caza mayor y también para el combate. A un coraje excepcional se une un carácter dócil que, en ocasiones, puede volverse impetuoso. Es una raza protegida por el gobierno del Japón que garantiza su continuidad.

Su país de origen es el Japón y, más específicamente, la región de Agita, de la cual toma su nombre, en la isla de Honshu. En Europa puede decirse que ha aparecido hace poco tiempo donde está obteniendo una difusión cada vez creciente aunque todavía pueda considerarse algo limitada.

Perro de tamaño mediano muy compacto y sólido, está provisto de una tupida capa con pelo duro de longitud media dotado de subpelo duro y fino. Su color puede ir del blanco al rojo, del negro al atigrado e incluso tener manchas. Presenta hocico fuerte y puntiagudo, ojos más bien pequeños y de forma triangular, orejas erguidas e inclinadas ligeramente hacia adelante. El tórax bien desarrollado y los miembros fuertes, dan a este perro un aspecto de gran solidez. Resulta característica la posición de la cola que siempre debe llevar enroscada sobre el lomo.

Su carácter tiene origen en la utilización que se le daba antiguamente, es decir, el combate. Fiero, decidido e impetuoso, es extremadamente dócil y afectuoso con los amos con los cuales gusta jugar. Muy amante de los niños se convierte, cuando está en acción, en un feroz e indomable guardián.

Puede vivir perfectamente al aire libre debido a la protección que le proporciona su pelaje. Por estas características y, naturalmente por su bello aspecto, se está convirtiendo, cada vez más, en un perro muy apreciado y antes de ser conocido en Europa ya lo era en otros países como los Estados Unidos y el Canadá.

Perro de constitución muy sólida bien proporcionado, de aspecto imponente y elegante, majestuoso e imperturbable. Muy inteligente, tiene un carácter prudente y dócil pero sin embargo impetuoso.

Altura y peso. Para los machos, la alzada a la cruz es de 63 a 69 cm. y de 57 a 64 cm. para las hembras. El peso, no establecido por los estándar oscila presumiblemente, entre los 30 y los 40 kg.

Cabeza. Trufa gruesa y negra a veces incluso de color carne, especialmente en los ejemplares de pelo blanco. Caña nasal recta y corta. Labios bastante finos. Hocico potente y putiagudo con mejillas bien proporcionadas. Dientes sólidos y sanos que no sobresalen en absoluto. Escotadura naso frontal (stop) muy marcada. Cráneo grande con frente larga y hendidura central netamente marcada.

Ojos. Pequeños y un poco triangulares de justa distancia entre sí y de color marrón intenso.

Orejas. Relativamente pequeñas y gruesas de forma triangular y ligeramente redondeadas en la punta, bien erguidas y un poco inclinadas hacia adelante, bastante distanciadas entre sí.

Cuello. Grueso y potente, bien proporcionado con el resto del cuerpo.

Cuerpo. Tórax profundo, pecho bastante redondeado y bien desarrollado. Cruz larga y alta, dorso recto y plano. Vientre retraído. Lomo ancho y fuerte.

Extremidades anteriores. Hombros potentemente desarrollados. Antebrazos rectos y gruesos, codos bastante altos y bien adheridos al tronco, metacarpos algo inclinados.

Extremidades posteriores. Muslos largos, piernas cortas. Corvejones fuertes y elásticos, metatarsos inclinados.

Pies. Gruesos, con dedos bien cerrados, compactos, y uñas duras, preferiblemente oscuras. Plantas duras y resistentes.

Cola. Gruesa y fuerte con una longitud que llega hasta el corvejón. Se mantiene siempre levantada formando un anillo que puede estar girado tanto a la derecha como a la izquierda.

Pelaje. Duro de longitud media. Subpelo fino y denso. El color varía entre el pimienta y el sal, pimienta negra, pimienta roja, atigrado, rojo, negro, blanco, blanco con manchas.

ALIMENTACION. Las necesidades de este perro son elevadas sobre todo, cuando está sometido a un continuo ejercicio físico. La aportación diaria debe ser de 2.600 kcal (kilo calorías). La alimentación del Akita Inu puede ser tanto a base de carne como de pescado pero lo más importante es que se le suministren vitaminas A y H necesarias para un perro tan abundantemente provisto de pelo y de subpelo. En efecto, es conocida la beneficiosa acción de la vitamina A sobre la actividad de las células epiteliales de la piel mientras que la vitamina H, además de ser útil para aquélla, también lo es para el pelaje. Si la dieta es a base de pescado crudo, resulta conveniente integrarla con vitaminas del grupo B para evitar una enfermedad nerviosa muy grave denominada "parálisis de Chastk" cuya causa es precisamente la carencia de vitamina B, debida a una enzima presente en el pescado.

CUIDADOS DIARIOS. El pelo debe ser cepillado por lo menos una vez al día lo que resulta particularmente importante para un perro con una capa tan abundante porque: 1.º - permite al propietario un control sobre la presencia eventual de algunos parásitos molestos, como pulgas, piojos, ácaros y garrapatas; 2.º - estimula la circulación sanguínea periférica manteniéndola

más activa; 3.º - elimina caspa, polvo, espigas y eventuales pelos muertos ya separados del bulbo evitando, de esta manera, la posibilidad de que una materia semejante se convierta en substrato de crecimiento de gusanos.